



ACTU | LYON—LYON 6E

## Le boulevard des Belges raccordé au réseau de chauffage urbain d'ici fin 2024

Pas moins de 25 immeubles pour un total de 1 100 logements pourront bénéficier de ce système de chauffage performant, économique et écologique d'ici la saison de chauffe 2024.

Les représentants de **Dalkia** ont tenu deux permanences d'information samedi 16 et mardi 19 décembre en mairie d'arrondissement. À l'aide de cartes et de graphiques, ils ont détaillé le projet : 25 immeubles, 1 100 logements auxquels s'ajoutent l'Hôtel Reine Astrid et le consulat d'Allemagne sont concernés à ce jour.

« Ce sont les habitants eux-mêmes qui ont déclenché le processus : douze conseils syndicaux se sont réunis en collectif pour nous demander d'étudier une extension du réseau avant la fin 2024. Alors que ce n'était pas prévu dans l'immédiat, cet important vo-

lume de logements à raccorder rend l'opération faisable. La mutualisation divise en effet par deux les coûts de raccordements » expliquent les représentants de **Dalkia**.

### 25 immeubles concernés

Sur cette base, l'entreprise a ensuite démarché les riverains, jusqu'à obtenir un total de 25 immeubles, et d'autres peuvent encore se manifester. 16 copropriétés sont venues se renseigner lors des permanences.

Le projet impliquera des travaux durant l'été 2024, essentiellement le creusement d'une tranchée de gros diamètre. Sont concernés le boulevard

des Belges jusqu'à l'intersection avec la rue Tronchet, et partiellement certaines rues adjacentes : Créqui, Vendôme, Barrême, Félix Jacquier, Montgolfier, Sully. ■



16 copropriétés sont venues se renseigner lors des permanences en mairie d'arrondissement. Photo Sylvie Silvestre

Informations : [reseau-centre-metropole@dalkia.fr](mailto:reseau-centre-metropole@dalkia.fr)

